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L’education correctionnelle des détenus mineurs dans le cadre de la politique pénale
moderne

Résumé

La délinquance juvénile est un phénomene complexe, lié au développement de la société
urbaine et industrielle. En raison des caractéristiques distinctives de cette catégorie, la
législation algérienne comme toutes les législations récentes, a adopté une politique
pénitentiaire spéciale qui s’exercait au sein des établissements compatibles avec la nature des
mineurs délinquants. En vertu de la loi n° 04-05 du 06-02-2005 relative & I’organisation
pénitentiaire et la réinsertion sociale des détenus, deux systemes pénitentiaires ont été
adoptés, I’éducation correctionnelle des mineurs en milieu fermé, et la réhabilitation sociale
des mineurs en milieu ouvert.

Mots-clés: Etablissements pénitentiaires, mineurs, délinquances, punir.

The correctional education of minor detainees in the modern penal policy
Abstract
Juvenile delinquency is one of the most serious problems in society, which is a byproduct of
modern urbanization and industrialization, and because of the distinctive characteristics of
this category Algerian law as all recent legislations, adopted a special penitentiary policy
that was applied within institutions compatible with the nature of juvenile offenders,
according to Law N° 04105 of 0610212005 on prison organization and social reintegration of
prisoners, which has developed two penitentiary systems, correctional education of minors to
the closed environment, and the social rehabilitation of minors in open environment.

Key words : Prisons, minors, juvenile delinquency, punishement.
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